

CONSIDÉRATIONS ARCHÉOLOGIQUES

SUR LES ÉGLISES DE LYON

Discours de réception

Lu à la séance publique de l'Académie Impériale de Lyon,

du 21 juin 1859,

PAR LE C^{te} DE SOULTRAIT

Membre non résidant du Comité impérial des Travaux historiques
et des Sociétés savantes.

MESSEURS,

Appelé à l'honneur de prendre place au milieu de vous, je dois vous remercier d'abord de votre extrême bienveillance qui, vous faisant accepter de modestes essais pour des travaux réels, m'a ouvert les rangs de cette compagnie, l'une des plus éminentes du monde littéraire et scientifique.

Les honneurs académiques sont pour chacun de vous, Messieurs, la juste récompense d'un profond savoir ou la consécration d'un talent éprouvé. Quant à moi, si je puis les accepter, c'est à titre d'encouragement, et comme une dette que tous mes efforts tendront à acquitter dignement.

Les statuts de cette Académie m'imposent aujourd'hui une obligation bien difficile à remplir : il me faut élever la voix dans cette enceinte habituée à retentir des plus éloquentes paroles, devant une assemblée d'élite encore sous le charme de discours aussi brillants de forme que remplis de hautes et sages pensées. Pour moi, étranger aux études